

# El gobierno Argentino Rechazó las Demandas de los Obreros

## Renunció el Ministro del Trabajo

(Síntesis cablegráfica de Ernestina HERNANDEZ)

BUENOS AIRES, 28 de junio. — La presidente argentina rechazó hoy la demanda de la Confederación General del Trabajo (CGT) de un aumento del 100 por ciento en los salarios, y el ministro del Trabajo, Ricardo Otero, vinculado a esa central sindical renunció más tarde.

El aumento fue limitado a un 50 por ciento a partir de este mes, con incrementos adicionales de un 15 por ciento en octubre y otro similar en enero de 1976.

La señora Martínez dirigió un mensaje televisado a toda la nación en el que acusó a los dirigentes gremiales y políticos de no comprender "la situación que vive el país".

La jefa de Estado también informó que se redoblarán las medidas contra especuladores y acaparadores.

Las medidas anunciadas por la presidente fueron la respuesta del Poder Ejecutivo al pedido de la CGT para que el gobierno aprobase los convenios salariales por el sector laboral y controlase el aumento en el costo de la vida.

Por su parte, el ministro Otero presentó la renuncia a la cartera del Trabajo "por razones de salud", se informó oficialmente.

Sin embargo, los observadores atribuyeron el hecho a la anulación de los aumentos salariales que los sindicatos habían convenido con los empresarios y que Otero había dicho serían respetados.

Una delegación de senadores de la coalición oficialista (FRE JULI) se dirigió esta tarde a la residencia presidencial y comunicó a la jefa de Estado que el bloque apoya los reclamos salariales de los trabajadores, informaron fuentes parlamentarias.

Asimismo, la segunda fuerza política argentina, la Unión Cívica Radical, en una declaración emitida anoche, manifestó su apoyo al movimiento obrero y su rechazo al discurso presidencial.

Mientras tanto, el titular del bloque de diputados del Partido Federal, Guillermo Fernández, y el Partido Popular Cristiano criticaron esta noche el discurso de la presidente y expresaron que "la única responsabilidad de este proceso recae sobre un gobierno que prometió hasta el cansancio la discusión salarial".

Finalmente, durante su discurso la presidente no hizo alusión alguna a una posible renuncia de su secretario particular, José López Rega, pedida insistentemente ayer por miles de obreros. (Fuentes: AFP, PL, UPI y AP).

del viernes contra el grupo de artillería y defensa antiaérea del ejército y el Liceo Militar General Belgrano, ubicado en los alrededores de esa ciudad, 550 kilómetros al noroeste de Buenos Aires.

Finalmente, el Senado argentino se reunió esta tarde aquí en sesión extraordinaria para elegir a su presidente, reveló una fuente parlamentaria.

## NOVEDADES

# Enérgico Rechazo de la Sra. Perón a la Demanda Obrera

## Renuncia su Secretario del Trabajo

BUENOS AIRES, Jun. 28, AP.— En su más dramático discurso a la nación, la presidenta Isabel Perón se enfrentó hoy a la poderosa Confederación General del Trabajo (CGT) rechazando sus reclamos para que no se anulen los aumentos salariales ya convenidos.

Esta decisión tomada por la señora Perón ocasionó la renuncia irrevocable del ministro del Trabajo, Ricardo Otero, que aparentemente está disgustado por el acuerdo presidencial.

En su alocución Isabel Perón también acusó a los líderes obreros y a los políticos "de no haber comprendido la gravedad de la situación y de que no sólo no cumplen las promesas de trabajar para

producir más si no que, por el contrario, estamos facilitando el camino para que los mercenarios antipatria triunfen sin esfuerzo".

El enfrentamiento de Isabel con la CGT se perfiló cuando anunció que habría aumento del 50 por ciento para todos los trabajadores, retroactivo al 10. de junio; habría otro aumento de 15 por ciento desde el 10. de octubre y otro más de 15 por ciento, a partir del 10. de enero de 1976.

### QUE NO HAN CUMPLIDO SUS PROMESAS

La diferencia estriba en que una parte de los 1.500 gremios de todo el país sobre todo los llama-

dos "líderes", habían logrado aumentos superiores al ciento por ciento.

Además, la señora Perón, que golpeaba a veces la mesa para subrayar sus palabras, dijo que no se han cumplido las promesas de los dirigentes obreros Perón cuando lo visitaban en Madrid, de que si volviera, juntos resolverían las dificultades del país, incluso trabajando gratis una hora diaria más para salvarlo.

En los primeros momentos no hubo ninguna reacción de la CGT acerca de la decisión de la Presidenta sobre los salarios, pero se dice que los líderes están disgustados.



Acompañada de la mayoría de los ministros de su gabinete, la presidenta de Argentina, Isabel Perón, habló por radio a la nación y rechazó los requerimientos de la poderosa central Confederación General de Trabajadores, manteniéndose firme y enérgica en su proposición de aumento de salarios. (Foto UPI).